

Joven palaceño representante del deporte revolucionario

Categoría: Los Palacios

Publicado: Martes, 06 Agosto 2019 15:28

Escrito por Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Visto: 7292

Recibió el pueblo palaceño a Reinier Vera Mesa, receptor titular y cuarto bate del equipo de softbal cubano que nos representó en los Juegos Panamericanos en Lima, Perú.

En este evento no alcanzaron el podio de las medallas pero si un luchado cuarto lugar que sabe a victoria. Ante reveses como el que les propinó Argentina, Reinier dijo que para nada les afectó la abultada derrota: "Los errores los cometemos los que estamos en el terreno, no queríamos que nos pasara. Contra Venezuela cada jugador interiorizó lo que tenía que hacer en el juego y salieron las cosas.



Reinier se caracteriza por ser un ejemplo dentro de la selección y

Joven palaceño representante del deporte revolucionario

Categoría: Los Palacios

Publicado: Martes, 06 Agosto 2019 15:28

Escrito por Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Visto: 7292

para su pueblo en cuanto a sus valores humanos, es un excelente jugador, luchando siempre por la victoria de su equipo.



Amigos, compañeros de trabajo, entrenadores y familiares festejaron su llegada con alegría y en la emotiva celebración el hogar del atleta fue declarado Casa Panamericana.

Joven palaceño representante del deporte revolucionario

Categoría: Los Palacios

Publicado: Martes, 06 Agosto 2019 15:28

Escrito por Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Visto: 7292

